
□首席记者 陈兵 实习生
赵利鹏

16日，我省高招本科一批
的招生录取工作正式拉开帷
幕。本批次计划招50167人，录
取采取平行志愿投档的方式。

正式投档前，省招办会
先进行两轮模拟投档，正式
投档在 7 月 18 日进行。7 月
21日征集志愿，7月22日本
批次录取结束。
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□记者 丁立 文/图

丽景门城墙两侧的2号楼、3号楼、4号楼、
5号楼的居民因用不上天然气而发愁，本报曾
报道过此事。近日，洛阳晚报记者从老城区西
南隅办事处公园巷社区获悉，困扰这些居民多
时的天然气管道问题终于解决了！昨日，记者
在丽景门看到，天然气管道已基本安装就绪，
管道全部安装在丽景门一层商户窗户下面的
墙体上。

“从6月18日开始安装，预计本周就可以完
工。”公园巷社区主任张建利告诉记者，附近的
居民早就想用上天然气，但因为设计问题，天然
气管道安装工程计划不得不搁置。后来，经公
园巷社区、西南隅办事处多次协调，最终敲定了
现在这种安装方案。

79岁的周汉章是住在3号楼的居民，昨日，老
人兴奋地告诉记者：“家中就我们老两口，以前，往
楼上搬运液化气是我家的最大难题，现在，我们这
里马上就要通天然气了，真让人高兴！”

近日，我市天气持续晴
好，一周以来，空气质量指数
均为优良。

傍晚时分，落日十分漂
亮。不少市民停下匆匆的脚
步，欣赏这难得的美景。
见习记者 潘立阁 摄影报道

本科一批今日模拟投档
18日正式投档，征集志愿21日8时公布

他们盼来了
天然气管道

他们送来了“清凉”

今年，我省本科一批录取
继续采取平行志愿投档的方
式，即按“分数优先、遵循志
愿”的原则投档，首先将同一
科类批次线上的“自由可投”
的考生，按投档成绩从高到
低排序，然后遵循考生志愿，
并根据高校招生计划数和调
阅考生档案比例要求投档。

当遇到多名考生成绩相
同时，依次按语、数、外、综合
科目的成绩从高到低排序投
档；为单个考生投档时，根据

考生填报的平行志愿中的院
校志愿顺序，投档到排序相对
靠前且有计划余额的院校。平
行志愿投档后不再补充投档，
高校退档或计划调整所产生的
计划余额将统一征集志愿。

根据今年我省高招录取
日程安排，本科一批征集志
愿7月21日8时公布，当日8
时至18时，考生可上网填报
征集志愿。征集志愿7月22
日投档，当天，录取工作全部
结束。

高冰南介绍，7月 16日
起，我省高招将进入本科一
批录取阶段。7月18日正式
投档，之前会先进行两轮模
拟投档。

为什么要进行模拟投
档？高冰南表示，平行志愿
投档只有一次，考生档案正
式投给招生院校之后，如果
身体条件、单科分数等满足
相关院校的要求且服从专业
调剂，那么，原则上就不会被
退档。如果考生因自身原因
导致档案被相关院校退回，
除了征集志愿，将失去整个
批次所有院校的录取机会。
因此，在正式投档录取之前，
要先进行模拟投档，方便各
高校根据生源情况，调整招

生计划，譬如是否增加招生计
划等。同时，模拟投档便于确
定投档比例，最大限度地做到
进档不退，维护考生利益。

模拟投档如何进行？高
冰南介绍，省招生办将按高
校已经公布的当批招生计划
数的 120%、110%、105%三
个比例(省内高校按已公布计
划数的 105%)，向各高校提
供上线生源情况。

高校据此结合本校可以
扩招的数量，拟定调档比例
要求，省招生办根据高校提
出的调档比例要求进行模拟
投档。高校参照模拟情况，
最终确定调档比例，省招生
办据此正式投档，供高校审
查录取。

市招办普招科科长高冰南介
绍，今年，本科一批在我省计划招
50167人，其中，文科8711人，理科
41456人，计划招生总人数比去年
增加1512人。今年我省普通类考
生人数为65.4万人，对考生来说，
不算艺术、体育类以及专项招生计
划中的一本院校，我省可以上一本
院校的考生比例为7.67%，比去年
的7.1%提高了0.57个百分点。

“依照往年情况，各高校在录取
过程中都会根据生源情况在我省扩
招，因此这个比例还可能进一步提
高。”高冰南说。

参加本科一批录取的是进入
“211工程”的高校和经我省批准
参加该批次录取的高校，北大、
清华、人大、复旦等名校以及省内
的郑大、河大等高校都在内。对
口招生本科专业与本科一批同时
录取。

预计7.67%的考生
能上一本

21日8时至18时征集志愿

18日正式投档前先模拟投档两次
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看着新装的天然气管道，周汉章高兴不已

昨日天气炎热，在烈日下执勤的交警汗流
浃背，东方茉莉足浴有限公司的员工买来西瓜、
矿泉水、遮阳伞等物品送到西工交巡大队牡丹
桥岗，为交警送去“清凉”。

东方茉莉足浴有限公司的负责人称，之所
以要送西瓜，不光是想在炎热的天气里为交警
送上一丝“清凉”，也是想在解决瓜农卖瓜难的
事情上出一点力。 记者 赵朝军 摄影报道

天朗气清 夕阳迷人


